

思い出アルバム

2022年はこんな年でした♪

今年もあつという間の1年(;°Д°)🍀年々早くなっている様に感じるのは、自分自身が歳を重ねてきたからなのでしょうか。(´・ω・)? 今年も新型コロナウイルスが流行し、行動制限を余儀なくされる事が多い施設での生活、様々なアイデアを出しながら、2022年もたくさんの大レクリエーションを開催致しました。コロナ流行の以前以後とでは、出来る内容が大きく変わってしまいましたが、その変化の中でも入所者様が職員と一緒に笑って過ごす時間が変わらないのは、本当に嬉しいことです。笑う事は「心の健康」にも繋がっていると思います。個人的に世の中ではどこか暗いニュースが多い年だったように感じていますが・・・施設の中は、毎日入所者様と職員の間で漫才の掛け合いのような会話が繰り広げられています😊この様な何気ない日常の中でも笑いを絶やさず、一緒に過ごしていけたらいいなと思います。2023年！また新たな1年が始まります♪皆様、今年も1年お疲れ様でした。2023年も楽しんでいきましょう！！



🎄🎄クリスマスソングを歌いましょう🎄🎄

～ジングルベル～

♪ はしれぞりよ かぜのように ゆきのなかを かるく はやく
わらいこえを ゆきにまけば あかるいひかりの はなになるよ
ジングルベル ジングルベル すずがなる
すずのリズムに ひかりのわが まう
ジングルベル ジングルベル すずがなる
もりに はやしに ひびきながら

♪ はしれぞりよ おかのうえは ゆきもしろく かぜもしろく
うたうこえは とんでゆくよ かがやきはしめた ほしのぞらへ
ジングルベル ジングルベル すずがなる
すずのリズムに ひかりのわが まう
ジングルベル ジングルベル すずがなる
もりに はやしに ひびきながら



令和4年12月 第44号

てらもと総合福祉センター

2階・3階療養棟

12月行事予定

12月21日(水)

手作りおやつ

～デコレーションケーキ～

&
クリスマス会

※音楽療法・カラオケは

現在中止しております。

ご理解の程、宜しくお願いします。

新型コロナウイルス想定訓練



訓練風景



昨今のコロナ禍において、いつ・どこで・誰が新型コロナウイルスに罹患するか分からない状況下にあると思います。

当施設ではその時に備え、新型コロナウイルス発生想定訓練を定期的に行っています。今後ご利用される皆様に安心した生活を送って頂けるよう訓練を続けて参りますので、引き続きご理解ご協力をお願い致します。





～ごあいさつ～

今年も残すところ、あと1ヶ月となりました。
今年も何だかんだとあっという間の1年間だったように感じます。
世間では2022年・・・明るいニュースよりも、少し気持ちが沈むようなニュースが多かったと感じていますが、この1年を振り返り、てらもと総合福祉センター通所リハビリテーションはとても実りのある1年になったと思います。

ご利用者様やご家族様、関連事業所の皆様には今年も大変お世話になりました。
2023年もまた楽しい日々を一緒に過ごしていきたいと願っております。
今年も1年本当にありがとうございました！！



MERRY CHRISTMAS

今年もクリスマスツリーが登場！！

毎年この季節になると施設の中で一番大きなクリスマスツリーを飾ります。
いつもはご利用者様と一緒に飾りつけを行うのですが、今年は職員だけで担当😊
飾りつけを行う人が変わればツリーの表情も違ってきますよね。

今年はこの様な感じに仕上がりましたがいかがでしょうか？🎄

その他にも、1階フロアはクリスマス装飾が施され、後はクリスマスを待つばかり。

12月24日にはクリスマス会を予定しています。

今年最大のイベントを考えていますので
皆様こうご期待！

当日の追加利用なども受け付けていますのでお早めに。



2022年クリスマスツリー🎄



12月行事予定

- 12月21日(水)
手作りおやつ
デコレーションケーキ
- 12月24日(土)
クリスマス会

※音楽療法・カラオケは現在中止しております。

ご理解の程、宜しくお願いします。

令和4年12月第44号
てらもと総合福祉センター
通所リハビリテーション

～年末年始のお知らせ～

通所リハビリテーションの
年内営業は12/30(金)

年始営業は1/4(水)となっておりますので
ご確認をお願いします。尚、年末年始について
追加・振替利用も承っておりますので、入浴利用などに
是非ご活用下さい。

